

Les Groupes [D P G](#) (siège social à Pau) et [DELTA](#) (siège social à Saint Herblain) exercent un coeur de métier similaire mais sur des territoires distincts et avec des axes stratégiques sensiblement différents. Leurs dirigeants respectifs, David Pouyanne et Alain Raguideau, ont décidé de les fusionner. Alain Raguideau cède ainsi le Groupe Delta au Groupe DPG. Même si, juridiquement, la fusion prend la forme d'un rachat de Delta par DPG, il s'agit bien pour les deux managers d'un rapprochement stratégique destiné à former un ensemble cohérent et ambitieux ayant les moyens, notamment humains et financiers, d'assurer son développement. Les deux Groupes visent un chiffre d'affaires de 45 millions d'euros pour un montant de travaux de 130 millions d'euros. (avec 130 salariés). Les projets de cette fusion porteront sur les domaines suivants : Activité immobilières; Conseil et maîtrise d'oeuvre déléguée. www.groupedelta.com www.groupedpg.fr